Aldealafuente Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción

Aldealafuente. Canecillos del muro norte



OCALIDAD DEL CAMPO DE GÓMARA situada a 17 km al sureste de Soria. La iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Asunción es un edificio de los siglos XVI y XVII que conserva de la vieja fábrica románica un tramo de cornisa en su muro norte soportada por cuatro canecillos, tres de nacela y uno con una bola.

En el interior del templo hay una pila bautismal románica (100 cm de diámetro $\times 67 \text{ cm}$ de altura) decorada únicamente con un bocel en el borde superior.